



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 13 janvier 2025

Loxamed devient Doxamed : une nouvelle étape de son développement

Arnaud Molinié, président de Capitello Med (filiale santé de Capitello Group) et Gérard Déprez, président du Groupe Loxam (n°1 en Europe de la location de matériel) annoncent avoir conclu un accord aux termes duquel leur filiale commune, Loxamed, sera désormais détenue à 100% par Capitello Med, jusque-là actionnaire à 49%. À la suite de cette acquisition, Capitello Med a rebaptisé la filiale Doxamed.

Créée en 2020 au cœur de la pandémie de Covid-19, la société Loxamed a d'abord installé des dispositifs de télémédecine pour des publics vulnérables, avant de déployer des solutions de dépistage et de diagnostic au moyen de conventions avec des laboratoires d'analyses médicales (tests RT-PCR) et des pharmacies (tests antigéniques), et ultérieurement de vaccination.

Sachant nouer des partenariats clés et structurer des accompagnements financiers, l'entreprise a ensuite signé des contrats avec notamment Air France, SNCF, Deloitte, Disneyland Paris, Axa...

Aujourd'hui, Doxamed conçoit et met en place des solutions de prévention et de télémédecine assistée, afin de faciliter l'accès aux diagnostics et aux soins, en particulier dans les déserts médicaux. C'est l'ambition du projet développé avec SNCF Gares & Connexions et en liaison avec des collectivités territoriales et des professionnels de santé, qui vise à installer des espaces de santé dans des gares.

Par ailleurs, Doxamed met en œuvre des actions de prévention santé en entreprise – bilans de santé, vaccinations –, s'inscrivant dans un mouvement de renforcement de la marque

employeur par l'amélioration de la qualité de vie au travail (propre à répondre aux attentes croissantes des salariés dans ce domaine).

« UNE DYNAMIQUE D'ACCÉLÉRATION DE CROISSANCE ET DE DIVERSIFICATION DES OFFRES. »

« L'idée initiale était d'agir ensemble face à la pandémie par une contribution à l'effort collectif, en utilisant des modules Loxam adaptés à un usage sanitaire. Cet élan a débouché sur un projet entrepreneurial original et ambitieux, porté par Arnaud Molinié, que Loxam a été très heureux d'accompagner. Alors que Doxamed prend un nouvel élan, Loxam se recentre sur son cœur de métier », comme l'indique Gérard Déprez.

Pour Arnaud Molinié, l'enjeu est d'accélérer le développement de l'entreprise : *« En devenant Doxamed, nous voulons marquer une nouvelle étape, tout en restant fidèle à notre ADN, fait d'agilité et de réponse sur mesure aux besoins. Doxamed agit comme un facilitateur pour faire travailler ensemble acteurs publics, opérateurs privés et professionnels de santé. Ceci se traduit dans la stratégie de marque : un changement de nom, une nouvelle identité graphique conçue pour exprimer une dynamique d'accélération de croissance et de diversification des offres. »*

Les objectifs de Doxamed sont de continuer à se renforcer sur trois axes stratégiques :

- Médecine mobile et Medtech : à la suite du projet U1st Vision, prototype présenté au Salon VivaTech 2024, auquel il a participé, Doxamed développe actuellement, avec des partenaires industriels, une version de véhicule médicalisé et connecté commercialisable en 2025 ;
- Santé publique : par la facilitation de l'accès aux soins, à travers le projet SNCF, mais aussi des partenariats avec d'autres acteurs qui ont des offres de services structurantes pour les territoires ;
- Médecine privée : par le développement de la prévention santé en entreprise, directement ou par le biais d'offres des contrats de mutuelles pour les salariés.

À propos de Doxamed

Doxamed (anciennement Loxamed) est une société française de medtech détenue par Capitello Med, la filiale santé de Capitello Group. Fondée en 2020 en réponse à la crise sanitaire, Doxamed s'est rapidement imposée comme un acteur clé dans le développement de solutions de santé mobiles et connectées. Grâce à une

approche combinant ingénierie médicale de pointe et expertise humaine, Doxamed conçoit des dispositifs innovants visant à améliorer l'accès aux soins sur les territoires, notamment dans les déserts médicaux.

L'entreprise intervient dans trois domaines stratégiques :

1. **L'ingénierie médicale et haute technologie** : déploiement de solutions mobiles combinant dispositifs connectés et accompagnement par des professionnels de santé, permettant d'apporter une réponse agile et efficace aux défis d'accès aux soins. Doxamed a d'ailleurs été récompensée du Prix de l'Innovation territoriale - catégorie Développement & Management territoriaux - au Salon des maires et des collectivités locales 2022, saluant son engagement auprès des collectivités.
2. **Solutions pour les acteurs publics et privés** : Doxamed commercialise ses dispositifs innovants auprès d'entreprises et d'institutions publiques, afin d'accompagner la transformation des pratiques de santé au sein des organisations.
3. **Santé publique et projets territoriaux** : en collaborant avec des acteurs tels que SNCF Gares & Connexions ou des collectivités locales, Doxamed propose des solutions sur mesure pour réduire les inégalités d'accès aux soins, notamment via des espaces de santé connectés.

Pionnière dans le secteur de la medtech, Doxamed a également été pilote santé du projet **U1st Vision** porté par Software République, un cabinet médical mobile connecté, lauréat de plusieurs prix d'innovation, le **Grand Prix Argent 2024 Auto Moto** - catégorie Innovation - décerné lors du Mondial de l'Auto et le **Trophée de l'Innovation Renault Frères 2024**, catégorie Transformation.

Forte de son expertise et de ses partenariats stratégiques, Doxamed ambitionne de devenir l'un des leaders - en France et à l'international - dans le domaine des technologies de santé, en plaçant l'humain et l'éthique au cœur de son développement.

Pour en savoir plus : www.doxamed.com

À propos de LOXAM

LOXAM est le leader français et européen de la location de matériel et outillage à destination des travaux publics, du bâtiment, de l'industrie, des espaces verts, de l'événementiel et des services. 4e acteur mondial, le Groupe a réalisé en 2023 un chiffre d'affaires de 2,6 milliards d'euros et peut compter sur le savoir-faire et l'engagement de ses 12 000 collaborateurs répartis dans plus de 1 200 agences et 30 pays.

Résolument engagé dans la transition énergétique de l'industrie et du BTP, LOXAM contribue au développement d'une économie circulaire depuis sa création en 1967 et place la RSE au cœur de son modèle de développement et de sa croissance. Sa stratégie d'électrification et de verdissement de sa flotte est soutenue par la Banque Européenne d'Investissement, et sa politique RSE a été évaluée « Top-rated company » par l'agence de notation Sustainalytics.

Présent dans l'événementiel sportif, LOXAM a été Supporteur Officiel et fournisseur des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Contacts presse :

Doxamed : Claire JOLY | cjoly@bonafide.paris | 06 88 10 67 57

Loxam : FTI Consulting – loxam@fticonsulting.com

